

REUTERS

Sharing Session Bekali Para Pejuang IISMA Sebagai Upaya Meningkatkan Jumlah Awardee di tahun 2024

Mariza - BALI.REUTERS.CO.ID

Jan 14, 2024 - 23:57



Badung - Target peningkatan jumlah awardees IISMA Universitas Udayana di tahun 2024 mendorong Kantor Urusan

Internasional (KUI) Unud menggelar berbagai sosialisasi termasuk sosialisasi ke tiap fakultas di Unud yang telah dilaksanakan akhir tahun 2023 lalu. Untuk lebih memantapkan persiapan mahasiswa Unud berkompetisi di ajang IISMA 2024, KUI Unud kembali menggelar sosialisasi yang lebih fokus untuk persiapan EPT dan Mentoring. Kali ini KUI menggandeng SUN Education Group dalam pemaparan materi sesi sharing bertajuk "IELTS Recipe: Study hacks for University Seekers" secara daring melalui Zoom Meeting pada Jumat (12/01) sedangkan pada malam harinya volunteer awardees IISMA Unud tahun 2021-

2023 mengadakan acara Sesi Mentoring bagi para pejuang IISMA.

Pada sesi IELTS Recipe yang dipaparkan oleh SUN Education, diawali dengan tips dan trick yang dapat diaplikasikan mahasiswa dalam menghadapi test EPT terutama IELTS yang kemudian dilanjutkan dengan sesi simulasi saat mengikuti test IELTS. Sesi ini dihadiri oleh tidak kurang dari 100 peserta yang aktif melakukan tanya jawab saat sesi berlangsung.

Sedangkan pada sesi mentoring oleh volunteer awardee IISMA, dipaparkan dua esai dari mantan penerima penghargaan juga tips-tips dalam menghadapi wawancara.

Pertemuan yang dihadiri oleh lebih dari 100 calon pejuang IISMA ini memancing begitu banyak pertanyaan yang dijawab dengan baik oleh pembicara.

Senja Pratiwi, Ph.D selaku Koordinator KUI Unud sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada tim SUN Education Group atas kerjasamanya dalam menyusun berbagai kegiatan yang sangat menarik dan bermanfaat bagi calon awardees IISMA Unud. Tak lupa ia juga berterimakasih karena para Volunteer IISMA juga telah membekali berbagai tips dan trik bagi para pejuang IISMA 2024.

Pihaknya berharap tahun 2024 Unud mendapat peningkatan jumlah awardees IISMA yang signifikan.

Sumber : unud.co.id